



令和7年

1月 クラスだより



社会福祉法人同心会 福田こども園

〈乳児〉ひよこ組(0歳児)

〈子どもの姿〉

生活発表会では、たくさんのお客さんの前で、動かなくなってしまう子どももいましたが、子どもたちなりに笑顔で頑張ることができました。かわいい姿を見てもらえてよかったです。

どの子どもも手を挙げて返事をしたり、ほふく室の中を歩いたりして探索活動をするようになりました。また、言葉が出始め、日常生活の中で知っている言葉を言おうとしています。

食事では、フォークやスプーンで食べようとする姿も見られます。また、トイレ後や着替えの際に、自分でズボンに足を入れようとしていたり、袖から手を出したりするなど、簡単な衣服の着脱をしようとする姿も見られます。

自分でしようという気持ちを大切にしながら、見守ったり、関わったりしていきたいです。

★あそび

- ・お正月のあそびをする。(歌がるた、こま、羽根つきごっこなど)
- ・戸外であそぶ。(ボール、乳児用遊具など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。「たこのうた」「ゆきのこぼろず」など
- ・クレパス、絵の具であそぶ。



〈乳児〉たんぽぽ組(1歳児)

〈子どもの姿〉

生活発表会では、たくさんのお客さんの前で緊張気味でしたが、それぞれの役を、一人ひとりが頑張ったり、踊りをおどったりして楽しむことができました。成長した姿を見てもらえてよかったです。

生活面では、制服のボタンやスナップボタンを、高月齢児は頑張っ自分でしようしたり、低月齢児は保育者と一緒をしたりする姿が見られます。

今月は、お正月の気分を味わえるようなあそびを取り入れながら、天気の良い日には、戸外でしっかり身体を動かしてあそびたいと思います。

★あそび

- ・お正月のあそびをする。(歌がるた、こま、羽根つきごっこ、たこあげなど)
- ・戸外であそぶ。(かけっこ、ボール、乳児用遊具など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。「たこのうた」「ゆきのこぼろず」など
- ・集団あそびをする。「おおかみさん」「アンパンマンのおひっこし」など
- ・クレパス、絵の具であそぶ。



〈三未〉ひまわり組(2歳児)

〈子どもの姿〉

寒さが厳しくなり、鼻水や咳が出ている子どもが増えてきました。鼻水が出ると保育者に知らせたり、自分で拭ける子どもも増えてきましたよ。

食事では、箸を使う子どもが増えたり、エプロンを付けずに食事をするようになり、それぞれ気をつけながら自分で頑張っ食事をしています。

生活発表会では、大勢のお客さんの前で緊張しているようでしたが、保育者や友だちと一緒にセリフを言ったり、踊りをおどったりする姿を見てもらうことができ、楽しんで参加することができました。

今月は、生活リズムを整えながら、お正月のあそびを楽しめるようにしていきたいです。

★あそび

- ・お正月のあそびをする。(歌がるた、こま、羽根つき、たこあげなど)
- ・新年にこにこ会に参加する。
- ・戸外あそびをする。(縄、ボール、ポックリ、固定遊具など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
「たこのうた」「ゆきのこぼろず」「ゆき」など
- ・クレパスや絵の具、はさみ、のりを使ってあそぶ。



《ひまわり組お願い》

○先月のクラスだよりでもお知らせしましたが、箸へ移行している子どもさんは、1月から自分の箸を使いたいと思います。箸を箸箱の中に入れて、持ってきて下さい。箸、箸箱には、わかりやすく名前を書いて下さい。

★★

お願い

○15日(水)にどんどやきを行います。お飾りやおもち、書初めなどがありましたら、当日朝の登園時に持って来て下さい。

○寒くなり、タイツやレギンスなどを着用する子どもさんが多く見られるようになりました。着用する場合は、子どもさんが着脱しやすい無地のもの(黒、グレー、紺など)、足にフィットするもので、脱いだ時に名前がわかるようにお願いします。

〈年少〉ぼら組(3歳児)

〈子どもの姿〉

子どもたちは、戸外で元気に色おにやボールあそびなどをして、寒さに負けず、しっかりと身体を動かしてあそんでいます。

生活発表会では、大勢のお客さんを前に緊張している姿も見られましたが、友だちと一緒に、楽しんで劇あそびをしたり、元気いっぱい合奏をしたりすることができ、達成感や満足感を十分に味わえたようです。

今月は、お正月ならではのあそびをしたり、ごっこあそびなどを通して、友だちとの言葉のやりとりなどを楽しんでいきたいと思います。

★あそび

- ・お正月のあそびをする。(かるた、こま、羽根つき、たこあげなど)
- ・新年にこにこ会に参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、集団あそびなど)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。「たこのうた」「ゆきのこぼろず」「ゆきのペンキやさん」「コンコンクシャンのうた」など



〈年中〉さくら・わかさ組(4歳児)

〈子どもの姿〉

子どもたちは、戸外で雲梯や鉄棒に挑戦したり、ボールあそびや、しっぽとりなどをして寒さの中でも元気に身体を動かしてあそんでいます。縄とびでは、最初は跳べなかった子どもも、毎日少しずつ取り組み、コツをつかんで跳べるようになってきています。まだ難しそうにする子どももいるので、引き続き取り組めるようにしたいです。

生活発表会では、緊張する姿も見られましたが、一生懸命に練習した鍵盤四重奏や劇あそびでたくさんのお客さんの拍手をもらい、友だちと協力してひとつのものを作り上げる楽しさが味わえたようです。

今月も、寒さに負けず元気にお正月のあそびができるようにしたいです。

★あそび

- ・お正月のあそびをする。(かるた、こま、羽根つき、すごろくなど)
- ・新年にこにこ会に参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、竹馬、ホッピング、一輪車など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
「やぎさんゆうびん」「北風小僧の寒太郎」「ゆきってながぐつすきだつて」「子どもの世界」など
- ・合奏をする。「赤とんぼ」



《さくら・わかさ組お願い》

○2月11日(火)午後には倉敷市民会館で行われる、「倉敷幼児音楽フェスティバル」に向けて練習を頑張っています。ぜひ見に来て下さいね。

〈年長〉ぞら組(5歳児)

〈子どもの姿〉

戸外では、縄とびに取り組んでいます。縄とびカードを作り、いろいろな跳び方の練習や、連続で何回跳べるか挑戦したりしています。

生活発表会では、緊張する様子も見られましたが、一生懸命演奏したり、役になりきったりし、園生活最後の発表会を友だちと協力してひとつのことに取り組むことができました。たくさんのお客さんの拍手をもらい、満足感や達成感を味わえたようです。

来月のフェスティバルに向けて練習に取り組んでいます。難しくても苦戦する子どももいますが、「まだやりたい!」と意欲的な姿も見られますよ。

今月は、冬の自然に触れたり、お正月のあそびや郵便ごっこなどを通して、文字や数にも親しめるようにしていきたいと思います。

★あそび

- ・お正月の経験を話し合ったり、お正月のあそびをする。
(かるた、こま、羽根つき、すごろく、トランプ、郵便ごっこなど)
- ・新年にこにこ会に参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、竹馬、ホッピング、一輪車など)
- ・氷、雪、霜を見たり触れたりする。
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
「北風小僧の寒太郎」「カレンダーマーチ」「子どもの世界」など
- ・鍵盤ハーモニカを吹く。「カチート」
- ・合奏をする。「栄光の架橋」



《ぞら組お願い》

○卒園写真を1月28日(火)10時から写しますので、欠席のないようにお願いします。服装は、制服(名札・園章を付ける)・白いハイソックスを着用して下さい。

○2月15日(土)午前に岡山市民会館で行われる、「岡山幼児音楽フェスティバル」に向けて練習を頑張っています。ぜひ見に来て下さいね。

